
 

第 49回運営委員会 7月 25日（水）18:30～21:00 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2F研修室 

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・三宮・高橋(武)・武本・渡辺委員…8名 

◆ オブザーバー：保安院／今井所長  東京電力／長野副所長 伊藤技術担当 守ＧＭ  

◆ 事 務 局：柏崎市／藤巻主任  広報センター／押見事務局長 木村 

 

 

 

第５０回定例会について 

○ 定例会の内容を変更して開催する。→委員合意 

・ 前回からの動きは省略する。 

・ 東電の地震関連の点検については確認できていない部分もまだあるので、細かい説明で時

間をとるべきでない。現状報告を含めた議論の時間を決めるべき。 

・ 東電からはある程度の説明は必要。 

     ↓ 

地震関連の、８月１日現在での現状報告をしてもらうこととする。 

説明順序：東京電力（30分）→ 保安院（20分）→ 県・技術委員会（15分）→ 

     柏崎市・刈羽村（10分） 

・ 説明のあと質疑の時間をとる。 

・ 県外視察については、今現状で判断できることではないので、８月いっぱいで結論を出す

ということで保留にしておきたいがどうか。→委員合意 

   ↓ 

「その他」の部分で、全委員に周知することとする。 

  

〈東電〉放射性物質の流出の件で、風評被害がかなり出てきている。人体に影響がない程度のもの

であるというあたりを、地域の会からも発信してもらえると有り難い。 

    風評被害が放射性物質の流出の件だけではなく、地震の問題もあると思うが、地元を応援

するメッセージを出してもらえればと思っている。 

〈委員〉 

・ 風評被害だけは何かしらのメッセージを出したいと思うが。 

・ 災害の現場で一生懸命がんばっているというようなメッセージなら出してもいいのでは。 

    ↓ 

市民、村民が、地域をあげて努力している…というようなメッセージを、冒頭の会長の挨

拶の中で言ってもらう。 

 

発電所状況確認視察について 

〈東電〉地震により、発電所が被害にあった箇所や内部についての見学を提案したい。委員の都合

がつくようであれば、検討してもらいたい。予定箇所以外にも、もうしばらくすれば管理

区域部分の見学も可能ではないかと思う。見学時間は３時間程度。 
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〈委員〉 

・ 見学ができるのであれば、入らせてもらいたい。 

・ できれば、８月１日の定例会で議論する前のほうがいいのでは。 

・ ８月１日の午後ではどうか。 

・ 東電提案の箇所に加えて、道路等、外のほうも見てみたいが。→ その他ということで検討。 

・ 質疑は夜の定例会で行うこととし、見学後の質疑時間は設けない。 

・ ８月１日に視察できない人のために５日（日）を予備日とし、希望をつのる。 

      ↓ 

    ８月１日（水）午後１時 ビジターズハウスに集合し、発電所の状況確認を行う。 

    ５日（日）を予備日とし、１日に参加できない人に視察してもらう。 

     

視点について 

〈事務局〉８月３日発行の視点は間に合わない。→ 発行期日を後日確認。 

 

〈委員〉 

・ 地震関連の定例会と視察に関しての臨時号を出したいと思うが。 

・ 視点の速報的な臨時号を出すべき。 

    ↓ 

  ９月５日発行で、臨時号を発行。 

  内容は、８月１日の視察と定例会。 

 

その他 

・ 次回運営委員会 ８月８日（水）…臨時号内容の検討 

 

 

 


